



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Al día

26/04/2023

LEGISLATIVO



El Pueblo de México no desea ser gobernado por el dictado de una sola persona: Diputado Creel Miranda

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, afirmó que el pueblo de México en su integralidad no desea ser gobernado por una imposición, una visión única y por el dictado de una sola persona. “México es mucho más que una persona, que una visión. México somos todas y todos que integramos el pueblo de México, un pueblo plural, un pueblo diverso, un pueblo con distintas culturas, un pueblo que vive en diferentes regiones y en entornos sociales distintos”, expresó.

<https://edomexaldia.com/el-pueblo-de-mexico-no-desea-ser-gobernado-por-el-dictado-de-una-sola-persona-diputado-creel-miranda/>